

ACTA DE LA SEGUNDA REUNIÓN COLEGIADA DE PROFESORES QUE DESARROLLAN ACTIVIDADES ACADÉMICAS EN LA LICENCIATURA EN EDUCACIÓN PLAN'94. CORRESPONDIENTE AL SEMESTRE 2015-PB.

En la ciudad de Durango, Dgo., siendo las dieciocho horas con veinte minutos (18:20) del día veinticinco (25) de octubre del dos mil quince (2015), en el Aula B-13 del Edificio "B" de la Universidad Pedagógica de Durango, se realizó la segunda reunión colegiada de la LICENCIATURA EN EDUCACIÓN PLAN'94, de esta Institución, con la asistencia del Mtro. Jesús Flores, Coordinador del Área de Docencia y de los académicos que desarrollan actividades en dicha licenciatura: Dr. Wenceslao Ayala Haros, Mtro. Luis Manuel Martínez Hernández, Mtro. Manuel de Jesús Alejandro Sarellano Pineda, Mtra. Eunice Guereca Meza, Mtra. Cynthia Yaneth Ramírez Escarpita y Mtro. Oscar Treviño Maese.

Se hace la instalación de la sesión, la cual se desarrolló conforme al siguiente orden del día:

1. Registro de asistencia
2. Lectura de la minuta de reunión anterior.
3. Continuación de actividad sobre educación Humanista por el Dr. Wenceslao Ayala.

Se pasó la lista de asistencia a maestros convocados a la reunión para que registraran su asistencia, estando presentes 5 académicos de 37 convocados.

El Mtro. Jesús Flores, Coordinador de Docencia da la bienvenida a todos los presentes y les comenta que se dará continuidad a la actividad de la reunión anterior por el Dr. Wenceslao Ayala.

El Dr. Ayala les comenta la invitación es entrar al diálogo sobre la educación, les entrega material de David Bohm, Sobre el Diálogo, también le pone un video, terminando éste a las 19:16 horas.

Al término del video el Dr. Ayala les pregunta que cómo les pareció, que cómo lo ven desde el punto de vista a lo que se vive en lo cotidiano hoy en día. Los invita a que inviten a los compañeros a mirar el video y lo compartan con sus alumnos, también los invita a revisar el material que les entregó y reflexionar.

El Mtro. Sarellano comenta que hay infinidad de proyectos, proyectos enfocados a diferentes formas de educar, la UPD es superficial al momento de educar, no le llega ni siquiera a los pilares que pone la UNESCO.

La Mtra. Cynthia invita a la auto-reflexión, los invita a educar con amor, les comparte que en otras universidades están desarrollando otros medios de aprendizaje en la cual es transmitir el amor en lo que hacen.

La Mtra. Eunice invita a reflexionar y comenta que el mundo es turbulento, que debemos pensar a dónde vamos o detrás de qué o quién vamos, vamos muy de

prisa, es momento de detenernos y crear una generación diferente basada en el amor, porque sólo así ya no nos haríamos daño.

El Mtro. Flores opina que este video lo lleva a reflexionar sobre lo que está sucediendo hoy en día con los políticos a lo que los alumnos dicen que es producto de la educación que se está recibiendo.

El Mtro. Luis Manuel insiste que se está buscando modelos educativos americanos y no debe de ser así, si no interesarse por los que hay en México y ponerse la camiseta y hacer lo que tiene que hacer.

El Dr. Ayala comenta que una persona bien educada, no roba y respeta, y que la reflexión los llevará a donde surge el problema.

Los maestros coinciden en que el maestro culpa a los padres de la mala educación y los padres a los maestros, se tiene que dejar de culpar a los alumnos, maestros o padres nadie es culpable, el culpable es el sistema.

El Mtro. Oscar comenta que los maestros de cierta manera sí son culpables de la mala educación que se está dando hoy en día, ya que no se les está proporcionando a los alumnos las herramientas necesarias.

ACUERDOS

- Se hablará con Lolita para que las próximas reuniones se realicen conjuntamente (LE-14 y LE-94)

Se da por terminada la reunión siendo las veinte horas con quince minutos (20:15) del mismo día.

Firmando al calce los asistentes.

A T E N T A M E N T E

Mtro. Jesús Flores García
Coordinador del Área de Docencia

Mtro. Luis Manuel Martínez Hernández.

Mtro. Oscar Treviño Maese

Mtro. Manuel de Jesús Alejandro Sarellano Pineda.

Mtra. Eunice Guereca Meza

Mtra. Cynthia Yaneth Ramírez Escarpita

Dr.

Wenceslao

Ayala

Haros
